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Summary

        
Laser-evoked potentials are late SEP components that can be elicited by brief heat stimuli to the skin using an infrared laser. They have been used clinically in some laboratories for almost ten years. Laser-evoked potentials have demonstrated a high sensitivity to objectively document the presence of dissociated sensory loss that typically does not alter SEP following electrical nerve stimuli. In spite of the known variability of late evoked potential components, laser-evoked potentials are well-suited for clinical application, provided that the study paradigm is strictly standardized and evaluation criteria are based on intraindividual side-to-side comparisons.


      
        
Zusammenfassung

        
Laser-evozierte Potentiale sind späte SEP-Komponenten, die durch kurze Hitzereizung der Haut mittels Infrarot-Laser ausgelöst werden. Seit knapp zehn Jahren werden sie in einigen Laboratorien auch für klinische Fragestellungen eingesetzt. Dabei zeigte sich eine hohe Sensitivität der Laser-evozierten Potentiale für die Objektivierung dissoziierter Sensibilitatsstörungen, die typischerweise keine Veränderungen der SEP nach elektrischen Nervenreizen bewirken. Trotz der bekannten Variabilität später evozierter Potentiale sind die Laser-evozierten Potentiale gut für den klinischen Einsatz geeignet, wenn das Untersuchungsparadigma standardisiert ist und die Auswertekriterien den intraindividuellen Seitenvergleich berücksichtigen.
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